



Postulat

06/23 betreffend Einführung eines Online-Schadenmelders

Der öffentliche Raum steht unter besonderer Beobachtung. Schäden an der Infrastruktur oder Littering stechen schnell ins Auge. Das Littering hat vor allem während der Corona-Pandemie stark zugenommen und an schönen Wochenenden sind vielerorts im Naherholungsgebiet überfüllte Abfalleimer anzutreffen. In den Städten St. Gallen und Zürich kann die Bevölkerung solche Mängel via App melden. Andere Gemeinden stellen dazu ein Onlineformular auf der Homepage zur Verfügung.

In der Gemeinde Emmen existiert noch nichts Vergleichbares. Die eingehenden Meldungen werden nicht zentral gesammelt, sondern gehen scheinbar direkt bei der betroffenen Direktion ein. In den meisten Fällen betrifft es jedoch den Werkdienst. Auch defekte Strassenlaternen könnten direkt über diese App gemeldet werden wobei die Gemeinde diese an die entsprechende Stelle (CKW) weiterleiten wird.

Wir fordern deshalb den Gemeinderat auf

- a) die Einführung einer Schadenmelder-App zu prüfen
- b) die Einführung einer Schadenmelder-App in Zusammenarbeit mit anderen Gemeinden zu prüfen
- c) die Einführung eines Online-Schadenmeldeformulars auf der Homepage zu prüfen

Emmenbrücke, 13. Februar 2023

Im Namen der FDP Fraktion

Jörg Haase

Oliver Blaser